

Dandim 0309/Solok Pimpin Upacara Korps Raport Masuk Satuan dan Sertijab Perwira

JIS Sumbar - KOTASOLOK.JURNALIS.ID

Jan 12, 2024 - 15:16



SOLOK KOTA - Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, memimpin upacara Korps Raport Masuk Satuan dan Serah Terima Jabatan (Sertijab) Perwira Kodim 0309/Solok bertempat di Aula Makodim 0309/Solok, Kelurahan VI Suku, Kecamatan Lubuk Sikarah, Kota Solok, Sumatera Barat Jum'at, 12 Januari 2024.

Dalam amanatnya Dandim 0309/Solok mengatakan bahwa pindah satuan maupun serah terima jabatan merupakan perihal yang lumrah dilakukan untuk kepentingan pembinaan personel sebagai upaya optimalisasi tugas pokok satuan Kodim 0309/Solok.

Lebih lanjut diungkapkan Dandim, alih tugas dan jabatan dilakukan dengan tujuan untuk mengembangkan kemampuan kepemimpinan dan wawasan berfikir serta profesionalisme Prajurit.



Dalam acara ini, Dandim bersama PJU, Personel jajaran dan Persit KCK Cabang LXIII Dim 0309/Solok menyambut datangnya dua perwira baru serta mengesahkan jabatan baru bagi dua orang Perwira.

Dua orang Perwira yang baru bergabung di Satuan Kodim 0309/Solok itu adalah Kapten Inf Yahmin dengan mengemban amanah jabatan Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) yang sebelumnya dijabat oleh Kapten Inf P. Simanjorang, Kapten Inf Herman yang akan menjabat sebagai Perwira Penghubung (Pabung) Kabupaten Solok Selatan yang sebelumnya dijabat oleh Mayor Inf Syahrrial.

"Sementara itu, dua Perwira yang disahkan secara resmi jabatan barunya adalah Mayor Inf Syahrrial sebagai Kasdim 0309/Solok, dan Kapten Inf P. Simanjorang Sebagai Perwira Penghubung (Pabung) Kab.Solok," imbuh Dandim Letkol Inf Aji Satrio.

Diakhir amanatnya, Dandim 0309/Solok menyampaikan ucapan selamat kepada Mayor Inf Syahrrial dan Kapten Inf P. Simanjorang atas jabatan barunya, serta ungkapan selamat bergabung kepada Kapten Inf Yahmin dan Kapten Inf Herman.

"Tetap semangat dalam menjalankan tugas, semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan kemudahan di setiap langkah dan perbuatan kita," tutup Dandim.